



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Marimón Abogados crece a doble dígito en el 2024 impulsado por la internacionalización del negocio que ya es el 70% de su facturación

Luis Marimón, consejero delegado de Marimón Abogados y socio del que depende el área tecnológica, cree que la firma está en el buen camino por la internacionalización de sus negocios. Ya en el 2023 alcanzaron los 12,6 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 9% sobre la cifra del año anterior y las previsiones para este año sería crecer a doble dígito sobre el 10.

“Este 2024 se ve más actividad en el tema de fusiones y adquisiciones, va a ser parecido a los parámetros del año pasado. Hay más actividad en los departamentos de laboral y de reestructuraciones, lo que hacen que estén más activos. Haremos lo posible por incrementar nuestro crecimiento”, declara a *Economist & Jurist*.

La firma, desde sus inicios, que daba cobertura a las multinacionales alemanas que se instalaban en España, ha apostado por la internacionalización de los negocios. Eso ha hecho que su marketing y actividades de promoción se enfoquen al mercado exterior. “Debido a que el 70% de nuestros clientes tienen ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |